

6月29日（月）全校朝会（放送）

それでは姿勢をよくして、元気よく朝の挨拶をしましょう。

おはようございます。

いつもは校長先生のお話ですが、今日は副校長先生からお話をします。

今日は、「スイカ」の話をする。

みなさんは、スイカは果物だと思いますか、それとも野菜だと思いますか。

では問題です。

「果物」だと思う人は手を挙げてください。

「野菜」だと思う人は手を挙げてください。

正解は「野菜」です。

ふつうはデザートで食べる人が多いので、果物と思いがちですが、野菜の仲間なんですね。

デザートで食べる人が多いので、正式には「果物的野菜」というのだそうです。

さて、もう一つ問題です。

スイカの種をうめて育てたら、スイカができるか？

できると思う人は手を挙げてください。

できないと思う人は手を挙げてください。

正解は「できる」です。小さなたねからスイカができるとは意外ですが、できるのです。

ただ条件があります。

スイカの芽は寒い冬を越すことができないので、食べた後ですぐに土にうめないで、春になってからうめると芽が出て育つそうです。

それまで種を大事に取っておかないといけません、一度挑戦してみるのもいいですね。

夏にスイカを食べるとおいしいですね。スイカはそのほとんどが水でできているので、食べると体温が下がって気持ちよくなるということも関係しているようです。

これから暑い日が続きますね。休み時間にスイカを食べることはできませんが、しっかりと水分をとって熱中症にならないようにしていきましょう。

以上でお話を終わります。

気を付け。礼。

